

qui est leur principal désavantage, ils manifestent toute confiance dans l'avenir de leur district.

Une colonie allemande a également été établie dans le canton 5, rang 3 à l'ouest du 2e méridien, par un nombre de familles qui sont venues du Michigan le printemps dernier. Ces gens ont tous bien réussi cette année, et sont les avant-coureurs d'un grand nombre de leurs amis du même endroit qu'ils attendent l'an prochain.

Le district en somme a été prospère, le haut prix payé pour le grain l'an dernier a permis à un grand nombre de cultivateurs d'éteindre leurs dettes de magasins et pour leurs machines, et bien que les prix eussent pu être meilleurs cet automne, les gens sont satisfaits et pleins d'espoir pour l'avenir. Je pourrais dire que les recettes revenant à ce district par la vente du grain dont il a été ou sera mis sur le marché cette année, approximativement parlant, trois cent-cinquante mille (350,000) boisseaux, se chiffrent par environ cent quatre-vingt-neuf mille dollars, et des animaux, dont deux mille cinq cents (2,500) ont été exportés par quatre-vingt-sept mille cinq cents (\$87,500) dollars, ces deux items rapportant aux cultivateurs une somme nette de deux cent soixante et sept mille cinq cents dollars (\$267,500).

Il existe un désir général de voir le district se peupler plus densément, et j'ai confiance qu'on fera de grands efforts pour encourager la colonisation de grandes étendues de terres agricoles de première classe qui y sont encore disponibles pour des homesteads.

Ci-joint se trouve un état du travail de l'année :—

Nombre de lettres reçues.....	1,769
“ “ envoyées.....	1,755
Demandes de lettres patentes reçues.....	71
“ “ “ recommandées.....	62
Inscriptions de homesteads.....	177
“ “ annulées.....	99
Inscriptions de préemptions annulées.....	48
Nombre de permis pour coupe de foin accordés.....	279
“ rapports au bureau central.....	180
Revenu total pour l'année.....	\$6,791.49

J'ai l'honneur d'être, monsieur,

Votre obéissant serviteur,

D. A. McEWEN,
Agent des terres fédérales.

BUREAU DES TERRES FÉDÉRALES,

YORKTON, ASSA, 23 décembre 1898.

Au Secrétaire du ministère de l'Intérieur,
Ottawa.

MONSIEUR,—Sous ce pli veuillez trouver un état de l'ouvrage fait dans ce bureau durant l'exercice terminé le 30 juin 1898.

Je n'ai aucune observation à faire relativement à cet état, n'ayant que tout récemment pris la direction de cette agence, et je suis en conséquence peu au fait, jusqu'à présent, de l'état des affaires.

Le pays est bien adapté à la colonisation, ceux qui sont déjà ici paraissent prospérer et ont seulement besoin que d'autres viennent s'établir à côté d'eux pour ouvrir des chemins, établir des écoles, etc., lorsque avec de plus faciles communications par chemins de fer et postales, le nord-ouest du Manitoba et cette partie des territoires devraient être trouvés les meilleurs endroits de l'ouest pour y résider, grâce à son adaptabilité à la culture du grain et l'élevage des animaux.

J'ai l'honneur d'être, monsieur,

Votre obéissant serviteur,

J. M. SUTHERLAND,
Agent des terres fédérales.